

リーダー研修会の感想

志岐

大東

12

行きてきました。
まくは八月三日、四日とリーダー研修会12

一日目はラジオ体操・追跡ハイク、ドヤ千

ビーカありましれ、ラジオ体操では長野先生

、田村先生の指導にあたてラジオ体操をし

ていて学校でやつとときは遅つ古楽しく探し

あります。左。

追跡ハイクでは自然の中古樂しく探し

て楽ししかったのでうちは自然の中古樂しく探し

まとめようとしている一一番上なのは逆

ドーチベーでは一試合はボロ負けでした

かニ試合目三試合目は庄勝でした①古樂し

ドーチベーでは一試合はボロ負けでした

か?古です。

夜のキャンプアーリヤーは団紹介があ

り人たが無駄12緊張してしまった感があ?

りですか那人同じくらい緊張してしまった感があ?

りた。ホントしこまじた。

一日目の夜は、朝までいたのである。そこで、おきこもりのモイグ風呂にはいり、お風呂へ戻る。二日目は体験学習で、午後から帰る。夕食は、山野炊である。火を通すのがかまくら、火が大きくなりはおもつた以上、火を止めて、火を消す。火を止める方法は、水を撒く。火を消す方法は、土を撒く。